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Amt 

Tiefbau- und Verkehrsamt 

 

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache  2370/21 
Titel 

Festlegung aus der öff. Sitzung SBUKV 30.11.2021 zur DS 1343/21 "Bestätigung Entwurfsplanung 

Komplexobjekt Eiche/Platz der Jugend" - Prüfung Parkplätze 

Öffentlichkeitsstatus 

öffentlich 
 
 

Stellungnahme 

"Die Stadtverwaltung wird aufgefordert zu prüfen, ob die Parkplätze 1-8 am Platz der 
Jugend neu angeordnet bzw. ggf. an die Straße der Einheit verlegt werden können, um die 
Grünfläche zu vergrößern.  
Weiterhin soll geprüft werden, ob die Parkplätze mit Begleitgrün ausgestattet werden 
können und eine Boulebahn auf der eventuell zusätzlich entstehenden Grünfläche. 
 

Die Ergebnisse fließen in den weiteren Diskussionsprozess mit dem Ortsteilrat bzw. der 

Bürgerinitiative ein." 

 

Der Wunsch des Ortsteilrats Büßleben an den Platz der Jugend war, dass eine 

zusammenhängende befestigte Fläche entstehen soll, die die Aufstellung eines Festzelts  

ermöglicht, da in der Ortslage keine entsprechenden Flächen vorhanden sind. Auf dem Platz 

sollten auch weiterhin Stellplätze angeordnet werden, da  ein entsprechender Bedarf  durch den 

in der Nähe befindlichen Kindergarten sowie bei Veranstaltungen im Pfarrhaus bestehen. Die 

derzeitige Anzahl der Parkstellflächen sollte durch die Planung nicht weiter reduziert werden.  

 

Mit der Einordnung von Senkrechtstellflächen in einer Länge von 5,00 m  entsteht gemeinsam 

mit der  6,00 m breiten Fahrbahn und der 2,55 breiten Gehbahn vor dem Platz der Jugend 7 eine 

ca. 450m² große versiegelte Fläche. Die Anzahl der Stellplatzangebote hat sich nicht verändert.  

 

Die Planung hat somit die Wünsche des Ortsteilrats vollumfänglich berücksichtigt. 

 

Die verbleibende Fläche bis zur Ufermauer des Peterbachs ist gegenüber dem Bestand vergrößert 

und gibt Raum für Aufenthalt und Spiele. In der Planung ist bereits eine Jugendbank 

berücksichtigt. Die an der Ufermauer bestehende Baumreihe wird mit 7 weiteren 

Baumpflanzungen ergänzt. Die  2 geplanten Einzelbäume auf der Grünfläche könnten durch ei ne 

andere Anordnung oder durch Wegfall noch mehr Raum für die gewünschten Spieleflächen 

schaffen.  

 

Eine Verschiebung der Parkstellflächen in die Straße der Einheit in Längsaufstellung ist wegen 

der fehlenden Flächenverfügbarkeit nicht möglich.  

 

Durch Wegfall der geplanten Senkrechtstellflächen kann die Grünfläche auf dem Platz der Jugend 

vergrößert werden. Damit verschärft man den Parkdruck im Ort. Die Fläche für die Aufstellung des 

Festzelts verkleinert sich entsprechend.  
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Die Verwaltung empfiehlt diese Lösung nicht, zumal auf der gegenüberliegenden Seite des 

Peterbachs bereits eine größere zusammenhängende Grünfläche für den Ort besteht.  

 

 

Anlagen  

 

 
 

gez. Dipl.-Ing. Reintjes 
 

08.12.2021 
Unterschrift  Amtsleitung        Datum 
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